

# BDK in der BPOLAK

05.04.2016

## Aus- und Fortbildung im Fokus

Am Montag den 04. April 2016 nahm der Verbandsvorsitzende Thomas Mischke an zwei Personalversammlungen in Lübeck teil. Am Vormittag hatte er die Gelegenheit, zunächst zum Stammpersonal und am Nachmittag zu den jungen Kolleginnen und Kollegen des 71. und 72. Studienjahrganges zu sprechen. Für Thomas Mischke ein besonderes Erlebnis, da es leider im kriminalpolizeilichen Bereich der Bundespolizei sehr unüblich ist, vor einigen hundert sehr junger PVB sprechen zu können.

Neben der Teilnahme an den Personalversammlungen kam es auch zu einem ersten offiziellen Treffen mit dem "neuen" Präsidenten der BPOLAK, Herrn Alfons Aigner. Thomas Mischke wurde dabei von Carsten Müller, dem BDK-Beauftragten für den Standort Lübeck begleitet. Sowohl für Herrn Aigner, als auch für Thomas Mischke stand der Antrittsbesuch unter dem Zeichen des Informationsaustausches.

Beide Gesprächspartner kennen sich bereits aus Stuttgarter Zeiten Herrn Aigners, sowie aus Begegnungen in Afghanistan. So wurde aus dem "Kennenlernen" ein konstruktiver Gedankenaustausch, der im Hinblick auf die aktuellen innen- und außenpolitischen Umstände und den damit zusammenhängenden Herausforderungen für die BPOLAK ausgesprochen wichtig erscheint.

Grundlegende Themen wie die Umstrukturierung der BPOLAK, der Stellenwert der kriminalpolizeilichen Aus- und Fortbildung der BPOL und die Herausforderung BPOL 3000+ wurden hierbei erörtert.

Herr Präsident Aigner nahm die Argumente des BDK auf und skizzierte sein geplantes Vorgehen bei der anstehenden BPOLAK-Strukturanpassung. Auch für Gedanken der zukünftige Aus- und Fortbildung innerhalb der BPOLAK blieb kurz Zeit.

Diesen Weg wird der BDK gern offen, aber natürlich auch konstruktiv-kritisch begleiten.

Für das vertrauensvolle Gespräch und das entgegengesetzte Interesse an einer guten Zusammenarbeit bedankt sich der BDK-BPOL bei Herrn Präsident Aigner sehr herzlich. Bei den anstehenden Aufgaben und Herausforderungen stehen wir Herrn Präsident Aigner selbstverständlich gerne jederzeit mit fachlichem Rat zur Seite.

Am späten Nachmittag fanden Carsten Müller und Thomas Mischke noch Zeit, ein längeres Gespräch mit dem Fachkoordinator Kriminalitätsbekämpfung, Herrn PD Torsten Kruijter, zu führen. Einmal mehr zeigte sich, ein hoher Grad an Übereinstimmung bei den gegenwärtig anstehenden fachlichen Themen.

Schlagwörter

**Bundespolizei/Zoll**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)